

Buenos días.

Daros la bienvenida a este nuevo trimestre y felicitaros por el trabajo que estáis desarrollando y lo bien que os estáis portando en casa. Además, felicitad a vuestras familias por ayudarnos a desarrollar esta tarea y compaginar. Sois unos campeones. Pronto nos vamos a ver en el cole. Os echo muchísimo de menos.

Y ya sabéis. Cualquier cosa que necesitéis, podéis contactar conmigo en el correo [ceipmzcpd6@gmail.com](mailto:ceipmzcpd6@gmail.com).

La verdad es que estos días casi no hace falta enviar actividades de CPD, porque es lo que estáis haciendo sin parar. Por eso, no voy a enviar muchas tareas. Solo realizar una lectura del tema 4 (solo lectura, sin necesidad de realizar las actividades) que resume muy bien los distintos tipos de archivos que hemos visto (las páginas estarán en la web) y os lanzo un reto para el apartado que aún no habíamos realizado y teníamos pendiente, el vídeo.

**El reto**, para realizar durante todo este mes de abril, sería realizar una película.

Para ello, tenéis que inventar una historia con personajes que tengáis a mano (por ejemplo, un lápiz, una goma y un sacapuntas; tres muñequitos que tengáis; un peine, un cepillo y una horquilla; en fin, los personajes que se os ocurran, siempre y cuando no sean personas reales y podrían ser más de tres si queréis) y os inventáis una historia con sus diálogos. Recuerda que primero tendrás que imaginar la historia, después redactar los diálogos y finalmente hacer un boceto (dibujo esquemático) con los movimientos. A este proceso se le denomina storyboard. Esta fase es muy importante previo a la hora de grabar.

Una vez realizada esta fase, vendría la grabación de la película. Para los diálogos podéis utilizar a personas de vuestra familia para que cada uno ponga voz a cada uno de los personajes los diálogos.

La filmación la podéis hacer con el móvil y, si podéis, me enviáis el resultado al correo que os he dicho anteriormente.

Vamos ánimo. Os vais a convertir en directores/as de cine.

Pronto nos veremos.